

Jahresbericht des Bezirkssportwartes 2021

Das Corona-Virus hatte das Tennisjahr fest im Griff und die meisten gewohnten Ereignisse konnten nicht stattfinden. Nicht verhindern konnte er aber das sogar steigende Interesse an unserem Sport. Unsere Vereine engagierten sich erst recht und hatten Erfolge bei den Mitgliederzahlen. Man wollte einfach Tennis spielen und richtete sich so gut wie möglich ein. Auch der Verband, geplagt von einem Finanzskandal, zeigte sich sehr erfolgreich beim Überwinden von Corona-Bremsen. Auch wir vom Bezirksrat hielten den Betrieb so gut wie möglich aufrecht und trafen uns sogar einmal zu einer gemeinsamen Sitzung. Die sportlichen Ereignisse begannen eigentlich erst mit Beginn der Sommerrunde, die auch schon etwas nach hinten verschoben wurde.

Abgesagt werden mussten die Hallen-Bezirksmeisterschaften der Aktiven sowie die Winter-Hallenrunde auf Bezirks- und Verbandsebene.

Auch die für Mai geplanten **Bezirksmeisterschaften der Senioren und Aktiven** konnten noch nicht durchgeführt werden, ebenso wie die überregionalen Meisterschaften.

Tennis begann erst richtig mit der Verbandsrunde im Juni. Nur wenige Vereine nutzten das Angebot, ihre Meldung noch zurück zu ziehen und so konnte man eine **fast normale Punktspielrunde durchführen**.

Hier die Sieger und Bezirksmannschaftsmeister:

Bezirksoberliga Herren: TC Hechingen; Damen: TC Tübingen 3

Staffelliga Herren: TA Spfr Salzstetten; Damen: TC RW Tuttlingen

Bezirksoberliga Herren 30: TC Tübingen

Bezirksoberliga Herren 40: TG Hartheim

Bezirksoberliga Herren 50: TC Schwenningen

Bezirksoberliga Herren 60: TC Ostdorf

Staffelliga Herren 30: TG Rosenfeld; Damen: TA TSV Lustnau

Staffelliga Herren 40: TC RW Spaichingen; Damen: TC Baiersbronn

Staffelliga Herren 50: TA SSV Öschingen; Damen: TC Nordstetten

Staffelliga Herren 55: TC Eutingen

Staffelliga Herren 60: TC Dornstetten

Staffelliga Herren 65: TC BW Rottweil

Staffelliga Herren 70: TC Lützenhardt

In der **Regionalliga und auf Verbandsebene** gab es nur wenige Erfolge:

Die Damen 40 des TC RW Tuttlingen, die Herren 55 des TC Tübingen und die Herren 75 des TC Hechingen haben die Regionalliga gehalten, Abgestiegen sind die Herren 30 des TC BW Rottweil, die Herren 50 des TC Hechingen, die Herren 70 des TC Hechingen und die Damen 60 des TC Gomaringen.

In der Württembergliga gehalten haben sich die Damen des TC Tübingen, die Damen 30 des SV Bühl, die Herren 40 der SPG Baiersbronn/Klosterreichenbach.



Würtembergischer Tennis-Bund e.V.
Bezirk E Neckar/Alb/Schwarzwald

In der Würtembergstaffel der Damen wurde der TC Gomaringen ebenso Meister wie bei den Damen 40 die TG Bisingen.

Nicht allzu viele Teams beteiligten sich beider Pokalrunde des WTB. Im Bezirk siegten die SPG Baiersbronn/Klosterreichenbach bei den Herren und bei den Damen der TC Ammerbuch.

Zu viele überregionale Turniere mussten abgesagt werden. Darunter die Ladies Open in Hechingen, der Damen Grand Prix in Bildechingen und der Medien Grand Prix in Baiersbronn. Durchgeführt werden konnten die Turniere in Ebingen, Spaichingen und der Rosenfelder Teamcup. Auch einige LK-Turniere im Bezirk wie Ebingen, Tuttlingen, Schömberg, Burladingen, Tailfingen, Lustnau waren gut besucht.

Dank sagen will ich aber auch den Ausrichtern einiger kleinerer Turniere im Bezirk. Sie sorgen dafür, dass unser Tennis lebendig ist und bleibt.

Endlich wieder ausgetragen werden konnten Ende Oktober die Hallen-Bezirksmeisterschaften der Senioren in Balingen. Hierbei gab es folgende Titelträger:

Herren 3ß: Daniel Lohmüller (Tailfingen)

Damen 30: Jana Held (Tübingen)

Herren 40: Simon Niebel (TC Herrenzimmern)

Herren 50: Matthias Renz (Tübingen)

Herren 60: Gert Domnik (Frommern)

Die Winterhallenrunde 2021/2022 hat mit einer neuen Rekord-Teilnehmerzahl erfolgreich begonnen, wobei ich beim Schreiben dieses Berichts schon daran zweifle, ob Corona auch ein Ende zulässt.

Zum Schluß – wie immer – herzlichen Dank an alle, die mir geholfen haben; ganz besonders an Richard Steinhilber, der mir als Referent für Turniere eine große Stütze ist. Und natürlich an meinen Dauer-Oberschiedsrichter Charly Kommer.

Wolfgang Fritz
Bezirkssportwart